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Ata de Reunião nº 006/2021 

Aos (25) vinte e cinco dias do mês de maio (05) do ano de dois mil e vinte e um (2021), se reuniu na sede 
do IPESC os membros efetivos do COMINV - Comitê de Investimentos do Instituto de Previdência Social 
dos Servidores Públicos do Município de São José do Calçado, instituídos pela Portaria IPESC nº 
1.345/2019 e regulamentados pelo Decreto Municipal nº 5.609/2017. E, portanto estando reunidos, os 
membros deste Comitê se deu início a reunião com momento de silêncio virtude do falecimento de Jobek 
Moreira Ferreira, membro deste Comitê de Investimentos e Diretor Executivo do IPESC, no dia 
08/05/2021 acometido da doença COVID -19. Diante desta situação e  não havendo até a presente data 
nomeação de Membro substituto em seu lugar  neste Comitê  e também de não haver sido nomeado 
servidor para ocupar o cargo de Diretor Executivo do Ipesc pelo Executivo Municipal, órgão responsável 
pela nomeação dos diretores da autarquia, esta reunião será realizada somente pelos membros: Douglas 
Moreira Farias e Laylla Cristina Fernandes Costa. Começando pela análise do cenário econômico atual não 
se percebe grandes melhoras em relação às perdas de rentabilidade em virtude da pandemia mundial da 
Covid-19 que se encontra a mais de um ano influenciando negativamente as rentabilidades esperadas e com 
isso os Fundos de Investimentos não impactado diretamente e desta forma impedindo o alcance da meta 
atuarial estabelecida para 2021. Foi informado ao Comitê pelo IPESC que será realizada a nomeação dos 
novos Conselheiros Municipais de Previdência do IPESC pelo Município neste mês, portanto este comitê 
decidiu aguardar a nomeação  e logo após marcar uma reunião com os novos Conselheiros Municipais para 
fazer uma breve demonstração das aplicações e seus rendimentos e perdas no decorrer de 2021, para após 
discussão   entre os Conselhos destinar as possíveis aplicações financeiras a serem realizadas no mês de 
junho. Não havendo mais assuntos a ser tratados por este Comitê que encerra assim a reunião, com sua ata 
devidamente assinada pelos seus membros.  


